
　議題

①本年度の総括について

②来年度の活動について

　議論した主な内容

　第４回運営協議会のようす

　令和３年度　第４回【２月１８日（金）】

　出席者：委員７名、学校関係者１１名、オブザーバー（県教育委員会）２名

①総括として、本年度取り組んだ内容について校長から報告した。また、全日制及び

　定時制の進路指導部長から、進路状況について報告した。

　報告された内容について各委員から意見や質問をいただき、質問については、関係

　部署から回答した。

②本校の課題や今後の県の方向性を踏まえ、校長の考えを説明し、各委員から意見を

　いただいた。

【意見交換した内容】

・キャリア教育について

・複数応募制や離職率など進路のことについて

・進学希望者数の増加への対応など教務関係のことについて

・支援の必要な生徒への取組状況について

・将来構想委員会の取組について

・和工の魅力向上について
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